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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 17  del mese   NOVEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Viabilità – relazione Polizia 
Municipale 

Partecipa con funzioni di segretario: Giuseppe RUSSO 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A FRANZE’ 15:37 REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA Entra 15:33 

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA  

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI Entra 15:38 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO Entra 15:46 

12 POLICARO Giuseppe Componente A P  15:32 REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A  15:57 REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A   

Presiede la seduta  il Vice Presidente Gerlando TERMINI, Il quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:31 

     IL VICE PRESIDENTE                                                     IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   f.to Gerlando TERMINI                 f.to  Giuseppe RUSSO 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Apre  i lavori, in seconda convocazione,  il Vice Presidente Gerlando Termini, che illustra le criticità 

delle strade che compongono il territorio Comunale. 

Il Commissario Franzè chiede che venga evidenziata la situazione della viabilità nella frazione di 

Piscopio; nel merito il Vice Presidente Termini precisa che sulla relazione redatta dal Comando 

della Polizia Municipale è specificata anche tale situazione. 

Il Vice Presidente prosegue con la lettura della relazione. 

Il Commissario Franzè chiede alcune  delucidazioni, in quanto nella relazione, risultano 

menzionate strade cui sono poco chiare le competenze territoriali, soprattutto in termini giuridici 

allor quando si manifestino eventuali risarcimento danni che a seconda delle reali competenze è 

da addebitare i danni. 

Il Vice Presidente prosegue illustrando la situazione stradale che va da Vibo Valentia a Ionadi ed 

esattamente la SP per San Gregorio. 

Il Commissario Colloca evidenzia alla commissione che tale relazione è datata anno 2017. 

Il Vice Presidente risponde di essere consapevole che tale documento risale al 2017, ma  ritiene 

che tale disamina sia utile al fine di capire se qualcosa è cambiato fino ad oggi. 

Il Commissario Franzè crede sia opportuno specificare che tale relazione risalga al 2017, in quanto 

in alcune zone allora arrecanti criticità , oggi si è intervenuti e porta l’esempio della zona Moderata 

Durant. 

Il Commissario Pilegi, denuncia una situazione di pericolo sul quadrivio che parte dal Cin Cin a 

Piazza San Leoluca, in quanto le strisce pedonali sono collocate in modo non conforme e mettono 

in pericolo i pedoni. Il commissario chiede anche che venga autorizzato il doppio senso di 

circolazione in Via Don Mellano ( tratto che va dal Despar alla Ferrovia della Calabria) fino a Via Lo 

Stumbo. 

Anche il Commissario Comito  sottolinea  il fatto che la relazione è troppo datata e non corrisponde 

a quella che è la situazione attuale. 

Il Vice Presidente chiarisce che tale relazione rappresenta comunque un importante punto di 

partenza. 

Il Commissario Franzè illustra alla Commissione la situazione su Bivona esattamente in via delle 

Barche e chiede che in quella zona vengano installati dei dissuasori per la velocità, in quanto sono 

presenti molti ciclisti. 

Il Commissario Curello chiede che si provveda ad effettuare la pulizia dei tombini per tempo, onde 

evitare conseguenze. 

Il Vice Presidente si impegnerà a far reperire una relazione inerente i dissuasori di velocità e 

rimanda la prosecuzione di tale tematica alla prossima seduta. 



Il  Presidente chiude i lavori alle ore 16:31 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 17/11/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.              Il Vice Presidente la 2^ Commissione 

    f.to Giuseppe RUSSO                f.to Gerlando TERMINI 

  

         

  

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


